

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Réunions d'anciens : des anciens à Bâle

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1952, tome 50, p. 36

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

Des Anciens à Bâle

Six anciens élèves qui furent ici il y a cinquante ans ont eu l'heureuse idée de commémorer cet anniversaire dans l'intimité d'une réunion amicale. Ils se rassemblèrent dans la belle cité rhénane le 24 novembre dernier et, touchante délicatesse, ils adressèrent au vieux collègue aigaunois un message d'attachement et de reconnaissance.

Cette volée, au jour de ses assises jubilaires, comptait encore, malgré les vides creusés par la mort ou l'absence, six représentants. C'est avec plaisir que nous relevons leurs noms et les dates de leur passage chez nous : MM. *Charles Cordelier*, de Bâle (1900-03), *Auguste Kunz*, de Bâle (1900-02), *Joseph von Matt*, d'Altdorf (1902-04), *Paul Obrist*, de Bâle (1901-03), *Emile Rohrer*, d'Eicken (1902-03) et *Joseph Weber*, de Bâle (1901-03).

Ceux des Chanoines de l'Abbaye qui les ont connus ont été sensibles à cet aimable geste et les assurent de leur souvenir et de leurs prières.